清く 正しく 大きく伸びよ





発行 成岩小学校 令和6年度6月号

## プールとのお別れが近づいてきました





左は、今のプールの様子です。今年から水泳の授業を半田福祉ふれあいプールで行っているので、 昨年の夏を最後に使っていません。

右の写真は昭和48年3月撮影の成岩小学校全景です。プールはこの2年前の昭和46年7月5日に完成しました。完成から52年、もうすぐ53年になります。このプールで泳いだ思い出のある地域・保護者の方もいらっしゃるのではないでしょうか。今年の夏、プールの取り壊しをします。プール跡地には、成岩公民館にかわる地域交流施設が新しく建設されます。

## 校長室のお客さん

1年生が校長室の探検にきました。気に入ったものを見つけ、たんけんカードに絵をかいていました。人気があったのは、棚に飾ってある大きな皿や、金銀の飾りが施された花瓶のようでした。学校周辺の様子や校舎の変遷がわかる航空写真や、明治5年から続く学校の歴史を記した年表よりも子どもたちが興味を示し、とても驚きました。見学マナーがとてもよくて、立派でした。

ある日、6年生が野菜炒めを届けてくれました。調理実習で作ったものです。味も自信がある、とのことでした。野菜・ハムを包丁で丁寧に切り、塩・こしょうでおいしく味付けをしてありました。危険を伴う活動です。いつも以上に安全に気をつけて、真剣に取り組めたそうです。また別の日、6年生は、国語の学習でインタビューにきました。「どんな仕事をしているのですか」「どうして校内を回っているのですか」「1日の中でいちばん忙しい時間はいつですか」など質問が続きました。中には「10年生はいらなくなるのですか」「やりたくない仕事はありますか」という質問も。話を熱心に聞き、一生懸命メモをとる姿がすてきでした。

子どもたちのふだんの学校生活の様子は、成岩小学校ホームページで ご覧ください。

https://www.narawa-e.ed.jp/

